



Empieza el camino

Morena dio a conocer la convocatoria para quienes aspiren a la candidatura por la gubernatura en el Estado de México en 2023. Con el periodo de registro, a partir de las 00.00 horas de este viernes 8 y hasta las 2359 horas del sábado 9 de julio, arranca formalmente la carrera interna, una que se espera no esté exenta de controversia. Ya de entrada, confirmado el método de encuesta como el que defina al abanderado o abanderada guinda, ya hubo señalamientos puntuales hacia la dirigencia nacional para que se transparente todo el proceso desde el inicio. Ahora la duda será cuántas encuestas serán aplicadas, pues en caso de que haya más de cuatro apuntados habrá dos rondas de sondeos. De momento parecen seguros contendientes la titular de la SEP, **Delfina Gómez**, el administrador General de Aduanas, **Horacio Duarte**: y el senador **Higinio Martínez**. Falta que se confirme si también se apunta el alcalde de Ecatepec, **Fernando Vilchis**, o si hay alguna sorpresa de aquí al sábado. Atentos.

Mier Velazco, a dos fuegos Ignacio Mier no solo está ocupado y preocupado por el proceso sucesorio en Puebla, donde el actual gobernador Miguel Barbosa y otros líderes de Morena en la entidad y a nivel nacional, han hecho manifiestas sus intenciones de que el coordinador morenista en San Lázaro no sea el candidato para la sucesión en la entidad en 2024 Mier Velazco también está pendiente, nos comentan, de que en el CEN de Morena no están del todo satisfechos con sus labores al frente de la bancada desde que no logró el consenso para aprobar la Reforma Eléctrica Por lo que la definición de la reforma político-electoral será crucial para el presente y futuro de don Ignacio Mier.

Desprevenido

Nos dicen que la carta de 15 exgobernadores del **Revolucio**- nario Institucional pidiendo la renuncia de Alejandro Moreno Cárdenas a la presidencia nacional tricolor tomó desprevenidos, tanto al propio dirigente como a otros integrantes del CEN, pues este posicionamiento no lo vieron venir, e incluso podría acelerar el regreso de "Alito" de Suiza La presión al interior crece a cada día para la actual dirigencia, que dio carpetazo a la solicitud de una segunda reunión con dirigentes partidistas y que tampoco ha convocado al Consejo Político Nacional. en donde se espera que también haya cuestionamientos al actual

proyecto tricolor.